



Pese a que la histórica ola de calor de diciembre forma parte del pasado, las consecuencias todavía se sienten y afectan a miles de vecinos de diferentes barrios, entre ellos Villa Crespo, Almagro, Santa Rita, Villa del Parque, Caballito, Floresta y Barracas.

Sin luz ni agua, los usuarios volvieron a salir a las calles a protestar con sus cacerolas, la triste postal de este verano en la Ciudad. Según las denuncias de los vecinos, hubo protestas en la autopista Buenos Aires-La Plata y en los cruces de Vieytes y Quinquela Martín (Barracas), Scalabrini Ortiz y Corrientes (Villa Crespo), Nazca y Lascano (Villa del Parque), Arengreen y Paysandu (Caballito) y Juan B. Justo y General Paz (Versalles), entre otros tantos. Los problemas en el suministro también afectaron al Hospital Veterinario de Virreyes, donde unas 30 mascotas internadas “corren serios riesgos”.

En Caballito, los vecinos reportaron que unas 16 manzanas permanecen sin servicio de Internet y teléfono “desde el 25 de diciembre, porque en esa zona está ubicada una caja alimentadora que está sin luz”. En tanto, en el Conurbano los cortes se registraron en Villa Domínico, Lanús, Wilde, Temperley y Ramos Mejía. En un comunicado, la defensora del Pueblo de la Ciudad, Alicia Pierini, presentó una acción judicial por “daños” contra las empresas Edesur y Edenor. “Se busca la reparación económica justa y equitativa para los damnificados porteños por el corte de suministro eléctrico”, señala el texto. El organismo incorporó a la demanda una lista de damnificados que se habían presentado para formalizar sus quejas.